

Deportes > Polideportivo

Rodríguez se prueba en Holanda

► **LA GIMNASTA MALLORQUINA** Cintia Rodríguez (segunda por la izquierda) participa durante estos días en Holanda en un encuentro internacional al que se enfrentará a los combinados de Holanda, Suiza y Hungría.



Percance de Sureda en el Tour de China I

► **EL CICLISTA MALLORQUÍN** Jaume Sureda, quien este jueves pudo terminar en la séptima posición la quinta etapa del Tour de China I, sufrió un pequeño accidente doméstico, por el que tuvieron que ponerle cuatro puntos en la pierna. En principio Sureda participará sin problemas hoy en la sexta etapa de la ronda asiática.



Barreda, a bordo del helicóptero tras abandonar el Dakar. E. PRESS

Augusto Fernández toma las riendas en el Misano Adriático

► El mallorquín de Moto2 confirma su buen estado de forma al finalizar primero los entrenos libres en San Marino

gunda sesión de pruebas libres. El japonés Tetsuta Nagashima (Kalex), autor del mejor tiempo matinal, bajó ese registro en la cuarta vuelta de la sesión vespertina al rodar en 1:38.473, seguido muy de cerca, a apenas 84 milésimas de segundo, por Alex Márquez, quien en su sexta vuelta rodó en 1:38.557, que ya era su mejor tiempo personal.

Motociclismo

JUAN ANTONIO LLADÓS MISANO (ITALIA)

El mallorquín de Moto2 Augusto Fernández (Kalex), quien ayer por la mañana se tuvo que conformar con el segundo mejor tiempo, invitó el orden al final de la primera jornada del Gran Premio de San Marino en el circuito 'Marco Simoncelli' de Misano Adriático al convertirse en el más rápido de la categoría intermedia.

Fernández, que marcó un mejor tiempo de 1:38.325, superó por apenas 49 milésimas de segundo al líder del mundial, el también español Alex Márquez (Estrella Galicia o'o Kalex), que fue uno de los grandes protagonistas de la se-

En MotoGP

Por su parte, Jorge Lorenzo y Joan Mir, los mallorquines de la categoría reina, finalizaron décimo séptimo y décimo noveno, respectivamente, la primera jornada de entrenamientos libres del Gran Premio de San Marino. Maverick Viñales confirmó la hegemonía de Yamaha al doblar tanto al francés Fabio Quartararo (Yamaha YZR M 1) como a su compatriota Marc Márquez (Repsol Honda RC 213 V) al término de la primera en primera jornada en el de Misano Adriático.



El president, les conselleres i consellers, el secretari general i tot el personal del CES
Ens sentim colpejats i entristits per la defunció del conseller

Bernat Ferrer Guardia

El tindrem sempre en el nostre record

Bernat Joan Ferrer Guàrdia

Ens va deixar dijous dia 12 de setembre a Palmanyola, a l'edat de 72 anys

TROBAREM A FALTAR EL TEU SOMRIURE

La seva dona: Catalina; filles: Neus i Marta; germà: Ernest; neta: tota la seva família serem avui, dia 14 de setembre, de 17 a 20h, al tanatori de Son Valentí per compartir el record de la seva gran simpatia i vitalitat.

Recepción de Esquelas

C/ Puerto Rico nº 15 - Nou Llevant
De 8 a 24 horas

Teléfono 971 170 300

Para mayor facilidad puede gestionarlás a través de su correo electrónico a la siguiente dirección:

esquelas@diariodemallorca.es

Pueden consultar los precios y condiciones de contratación en la web: www.diariodemallorca.es

Fallece Bernat Ferrer, histórico de la natación en Mallorca

► Toda su vida estuvo ligada al mundo de la natación y fue sobrino de Carme Guardia, campeona de España de braza

S'Aigua Dolça, y también fue entrenador, árbitro y presidente de un club de Másters (ESMÁS). Desde joven ya se introdujo en el mundo de la natación, gracias a sus padres, que también practicaban este deporte y a su tía Carme Guàrdia, campeona de España de braza en 1934. Fue presidente de la Asociación de Consumidores La Defensa.



Bernat Ferrer.

Natación

REDACCIÓN PALMA

■ Bernat Ferrer, persona muy conocida y reputada en el mundo de la natación en la isla, falleció ayer a los 72 años de edad, según informó la Federación Balear de Natación en un comunicado. Hace escasos días abandonó el hospital tras una operación quirúrgica en la rótula de la pierna izquierda.

Ferrer, nacido en 1947, destacó como braquista y cuenta con varios récords en la categoría máster. En sus inicios estuvo en la piscina de

"Sentimos comunicar la triste e inesperada noticia del fallecimiento de Bernat Ferrer, nadador máster del CN Palma. Nuestras más sinceras condolencias a su familia y amigos y a todos aquellos que han podido disfrutar de estos años de

tro y fuera de las piscinas", reza el comunicado de la FBN. El Club Natación Palma también publicó un mensaje de ánimo y condolencias por el fallecimiento de este histórico de la natación balear.